



## PULSOPOLÍTICO

**POLVORÍN EN MORENA:  
CANDIDATURAS A GOBERS**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

**N**i la cuestionada renuncia de Arturo Zaldívar Lelo de Larrea como ministro de la Suprema Corte sin causa grave, como lo establece el artículo 98 constitucional, ni tampoco el anuncio de que se sumará a Claudia Sheinbaum para consolidar “la transformación del país”, distraerán este fin de semana la atención general por la revuelta interna que se originará en las filas de Morena, cuando se anuncien los nombres de los y las candidatas a gobernadores en ocho estados y la CDMX.

Mañana viernes, Mario Delgado Carrillo, dirigente nacional morenista, dará a conocer quiénes, cuántos y en cuáles cinco estados, los aspirantes varones que encabezan las encuestas, por razones de género, tendrán que ceder el paso a las mujeres que serán postuladas, lo que ha originado malestar y reacciones de algunos que, a pesar del ofrecimiento de otros cargos, advierten que, de ser desplazados, no las respaldarán o, de plano, ellos buscarían apoyo en otros partidos.

**DE ESTO Y DE AQUELLO...**

**La Sala Superior del Tribunal Electoral confirmó,** tal como lo aprobó el INE, que los partidos políticos deberán postular a cinco mujeres en los estados y la CDMX, en los que se elegirán gobernadores el año próximo, tras rechazar el proyecto del magistrado Felipe de la Mata, que propuso que fueran cuatro, lo que entusiasmó a unas y malestar de otros, que creyeron tener aseguradas sus nominaciones.

**Hay aspirantes varones que estaban en ese caso,** ya que a lo largo de semanas y meses se mantuvieron arriba en las encuestas, a pesar de lo cual, y aún a riesgo de derrotas, las candidatas serán mujeres, como podría ser en Puebla, en donde el senador Alejandro Armenta y su estructura le daría más de millón y medio de votos a Claudia Sheinbaum.

**Otros casos son los de Chiapas,** en donde Eduardo Ramírez, senador y presidente de la Junta de Coordinación Política, de ser desplazado, podría no apoyar a la candidata que se postule y encontrar respaldo en otros partidos, o el de Guanajuato, en donde el extitular de Profeco, Ricardo Sheffield, aventajaba en las encuestas.

**Mientras en su mañanera,** el Presidente López Obrador anunció que le aceptó la renuncia al ministro Zaldívar y enviará al Senado una terna de mujeres para que una de ellas lo reemplace, en la sede de esa Cámara se generalizaron las críticas por considerarla inconstitucional, al incumplir el artículo 98 de la Carta Magna.

**Trifulca en San Lázaro por la creación** de un fondo de ayuda para la reconstrucción de Acapulco: la banca de Morena rechazó la propuesta de las de oposición y hasta llegaron a los manotazos en la disputa por la tribuna.